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本报讯（通讯员 杨舒雅 记者 文正）日前，我市
首凯高科技（江苏）有限公司主导制定的《内燃机排
气温度传感器》行业标准和《氢燃料汽车用氢气传感
器》团体标准专家评审会在邮召开。来自全国内燃
机标准化技术委员会、全国内燃机标准化技术委员
会排放测量与后处理分技术委员会的行业专家、参
编单位和各地企业代表参加会议。据悉，这是首次
由本土企业主办且在高邮召开的行业标准评审会。

首凯公司坚持从标准发力，深耕汽车传感器领
域，全面提升产品质量。此前，国内外都缺少内燃机
排气温度传感器标准（使用环境要求耐高温、耐腐
蚀），导致产品检测时缺乏质量评定的判定标准，企
业生产出的产品质量参差不齐。首凯公司计划通过
制定该项标准获得行业话语权，但面临诸多困难。市
市场监管局了解情况后，第一时间成立专项服务组，
深入企业走访调研，为企业提供一对一精准服务。最
终，首凯公司作为第一单位成功立项《内燃机排气温
度传感器》行业标准和《氢燃料汽车用氢气传感器》团
体标准。据悉，从2020年到目前，该公司已成功牵头
起草并发布团体标准1项，参与起草团体标准2项，正
在主持编写行业标准1项、团体标准2项。

以标准引领产品质量提升——

首凯公司参与两项行业标准制定

今年以来，龙
虬镇东角村整合资
源，充分利用全村光
照充足和电网接入
条件等方面的优势，
积极配合建设占地
1100 多亩的“渔光
互补”光伏发电项
目，不断壮大村级集
体经济，目前项目硬
件安装工程已进入
尾声。图为项目现
场。
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本报讯（记者居佳佳）8日上午，省农业农村厅
一级巡视员唐明珍一行来邮，督查指导在田水稻、设
施农业雨后排涝抗灾工作。市委副书记郑志明，市
委常委、卸甲镇党委书记周伟等陪同调研。

调研活动中，唐明珍一行深入我市高新区水稻
田，卸甲镇蔬菜基地、排涝站，汤庄镇果园，实地查看
受淹受损情况，并与农户和干部群众现场交谈，详细
了解灾情损失、保险赔付等情况。

唐明珍指出，近期我省持续强降雨，防灾减灾是
当前农业生产的一项重要任务。要切实把思想和行
动统一到党中央决策部署上来，结合“提高效率、提升
效能、提增效益”行动，进一步增强责任感、紧迫感，始
终绷紧防灾减灾这根弦，加强气象预警预报监测，认
真落实农业保险、种粮补贴等强农惠农政策，快速做
好核灾定损理赔工作，做到应赔尽赔、应扶尽扶。

郑志明表示，我市将认真排查安全隐患，全力做
好排涝工作，对受淹农田、受损设施等进行抢修，及
时提供政策、技术和资金等方面支持，切实保障人民
群众正常生产生活。

省农业农村厅领导来邮调研
郑志明等陪同

本报讯（通讯员 王予希记者翁正倩）7日下午，
2023年全市招商大讲堂第一期培训开班。市委常
委、常务副市长李深红出席并作动员讲话。

据悉，2023年全市招商大讲堂以锻造“专业、专
职、专人、专注”的“四专”招商队伍为目标，通过实施

“专家授课、部门宣讲、板块推介、综合测试”等模块
定期举行，以进一步提升全市招商队伍业务水平和
工作能力。第一期大讲堂以“专题讲座+综合测试”
相结合的形式开展。

开班仪式上，李深红要求，参训人员要提高思想
认识，充分理解把握此次培训的重要意义，进一步统
一思想认识、提高工作能力、锻造过硬作风，推动全市
招商引资工作取得实效；要理论结合实际，提高抓项
目、促招商的能力水平，着力提高研究落实政策的能
力、获取招商信息的能力以及协同作战的能力；要严
明纪律要求，重视和珍惜宝贵的学习机会，加强交流、
汲取经验，在思维的碰撞中实现自身能力的提升。

各乡镇（园区）主要负责人、分管负责人和招商
办主任，各服务招商引资部门的分管领导、业务科室
负责人共150余人参加活动。

招商大讲堂锻造“四专”招商队伍
首讲7日开班

本报讯（记者 居佳佳）7日上午，我市
组织收看收听第五次全国经济普查电视
电话会议。市委常委、常务副市长李深红
在邮分会场收看收听。

会议强调，要从全局和战略的高度，

深刻认识开展第五次全国经济普查工作
的重大意义。要严格落实普查要求，确保
高质量完成第五次全国经济普查工作。
要牢牢守住数据质量的“生命线”，依法开
展经济普查，统筹好经济普查和投入产出

调查。要创新方式方法，提高普查的效
率，加强普查成果应用研究。要认真履职
尽责，加强组织领导，落实普查责任，强化
分工协作，形成工作合力。各级普查机构
要认真做好普查人员的配备，选聘好普查
指导员、普查员，落实普查经费，做好物资
保障，搞好宣传动员，创造良好的社会环
境，高质量完成第五次全国经济普查各项
工作。

我市收看收听第五次全国经济普查电视电话会

本报讯（记者 王莹）7日上午，我市召
开垃圾分类工作暨省级垃圾分类达标小
区建设推进会，全面部署《2023年高邮市
城乡生活垃圾分类和资源化利用工作要
点》各项任务。市委常委、宣传部部长薛
斌出席会议。

会议传达学习了习近平总书记给上
海市虹口区嘉兴路街道垃圾分类志愿者
的重要回信精神，解读了《2023年高邮市

城乡生活垃圾分类和资源化利用工作要
点》。根据省住建厅、扬州市工作安排，今
年我市要新增“四分类”达标小区25个，
其中，高邮镇20个、开发区4个、城南新区
1个。在达标小区内建设定时定点投放
站50座，对照垃圾分类绿色社区（村）建
设标准推进垃圾分类工作。

就推动我市垃圾分类工作再上新台
阶，薛斌要求，要聚焦重点、精准施策，加快

构建全周期垃圾分类治理体系。要突出“协
同化”，严把设施建管关，加快构建统一完
整、能力适应、协同高效的生活垃圾分类全
过程运行体系；要突出“专业化”，严把分类
收运关，确保“收得准”“收得全”，杜绝“先分
后混”“混装混运”等现象发生；要突出“一体
化”，严把城乡统筹关，不断完善投放集中

“点站场”设施，做到与市民群众前端分类作
无缝衔接，稳步推进各类垃圾资源化利用，
补齐工作短板。要强化保障，狠抓落实，确
保生活垃圾分类工作取得实效。要靠实组
织领导，全面宣传引导，坚决依法行政，理顺
机制体制，形成治理合力，推动垃圾分类工
作向更高目标、更高层次、更高水平迈进。

全市垃圾分类工作推进会召开——

今年我市新增“四分类”达标小区25个

本报讯（通讯员 赵蒋飞 实习记者
吕天琪 记者 杨晓莉）5日下午，位于经
济开发区的航天锂电科技（江苏）有限公
司会议室内热闹异常，2023年航天锂电
首届管培生“充电”营结营仪式在此举行，
参加仪式的是该公司新招收的197名本
科及以上高校毕业生。“充电”营结束后，
他们将正式走上工作岗位，开始自己的职
业生涯。197名本科及以上高校毕业生

“花落”高邮，走进航天锂电，这是我市提
前谋划、精准发力，赴高校招才引智取得
成果的一个缩影。

经济要发展，人才是关键。近年来，
我市高度重视人才引进工作，不断创新人
才发展理念，分别印发《高邮市企业人才
引进工作实施细则（试行）》《高邮市企业
引进人才购房补贴实施细则（试行）》《高
邮市企业引进人才租房补贴实施细则（试
行）》的通知，把人才队伍建设作为一项长
远的战略来实施，用“真金白银”招揽高层
次人才。为了做好今夏高校毕业生引进
工作，我市提前谋划，围绕高校毕业生重
点服务群体，组织开展“才聚邮城，有您更
好”系列进校招才引智活动，动员组织企
业参加高校双选会。自活动开展以来，市
人社局已分别带领119家（次）企业赴南

昌大学、山东大学、合肥工业大学、扬州大
学、南京工程学院、南通理工学院等44所
高校开展线下校园招聘会，累计提供岗位
6522个，达成就业意向1292人。其中我
市航天锂电科技（江苏）有限公司参加了
南昌大学、南京工程学院、合肥工业大学、
山东大学等20所高校的校园招聘和宣讲
活动，共提供就业岗位340个，达成就业
意向439人。截至目前，实际到岗本科及
以上人数共 197人，其中普通本科 118
人，“双一流”本科35人，普通高校硕士13
人，“双一流”高校硕士31人，招才引智成
绩喜人。

栽下梧桐树，引得金凤凰。来自山东
济宁的刘青是毕业于南昌大学的一名硕
士研究生，6月30日下午1时许，她在家
人的陪伴下，经过6个多小时车程，来到
了高邮，走进航天锂电。“选择高邮，除了
看中航天锂电的发展前景外，高邮引才政
策非常吸引人，政府出台的系列人才补
贴，让我们深切地感受到了这座城市对人
才的重视。”刘青说，来到高邮进入航天锂
电，就感受到宾至如归的温暖。来自南通
启东的顾烊毕业于南京晓庄学院，大学期
间，他曾与朋友来高邮旅游过，对高邮的
风土人情以及美食印象深刻。临近毕业

时，他收到了来自上海、南京等城市多家
公司抛来的“橄榄枝”，最终选择高邮航天
锂电，除了高邮留给他的好印象外，还有
看中了高邮政府对人才的重视以及航天
锂电这一新能源行业广阔的发展前景。
同刘青、顾烊的想法一样，在接受记者采
访时，受访的高校毕业生们均纷纷表示，
政府对人才工作的重视，企业的薪资待遇
以及发展前景，均吸引着他们选择高邮、
进入航天锂电。

航天锂电科技（江苏）有限公司成立
于2020年，是一家以从事科技推广和应
用服务业为主的企业。说起此次招收的
197名高校毕业生，公司人事副总监孙
萍满面笑容。“企业的持续发展需要依靠
人才，只有拥有大量的高层次人才，不断
增强自主创新能力，才能保持快速发展
的强劲势头。”孙萍感言，这次能够一次
性招收到这么多的高校毕业生，得益于
政府部门的大力支持和帮助。通过这次
校园招聘活动，企业也与多家高校建立
了“校企”合作关系，这将助力于企业更
好的发展。对于来邮的高校毕业生，公
司诚意满满，“双一流”高校硕士入职月
薪不低于12000元，普通高校本科生月薪
6000元以上。

招才引智进高校 “邮”揽英才显成效

今夏首批197名本科及以上高校毕业生“花落”航天锂电
其中“双一流”高校硕士31人


